

“ El arte de la Comunicación es el lenguaje del liderazgo ”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 06 Febrero 2024 11:43 - Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:46

Escrito por Frank González Abad

Visto: 282



Durante la celebración del Balance Municipal para evaluar el cumplimiento de los objetivos trazados, la Asociación de Comunicadores Sociales del municipio de Imías hizo valer la importancia que tiene este particular, como un recurso estratégico que todos los procesos. En este espacio se enfatiza en el papel preponderante de las instituciones y se precisó que las mismas, deben establecer su programa en función de orientar y capacitar para poder ganar

“ El arte de la Comunicación es el lenguaje del liderazgo ”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 06 Febrero 2024 11:43 - Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:46

Escrito por Frank González Abad

Visto: 282



efectividad en la comunicación institucional. Su planeación constituye un reto, de ahí la necesidad de desarrollo, esto implica la construcción de relaciones con sus públicos, atención a necesidades y demandas de la población, además de promover la participación para el diseño de los sistemas y la solución de



problemas.

Una comunicación más cercana y efectiva entre los actores del proceso, facilita el entendimiento y propicia la creación de una imagen positiva respecto a todo lo que nos rodea. En este sentido, los participantes expusieron realidades, generando el debate profundo y crítico, sobre la base del cambio en el modo de actuar y pensar de los

'' El arte de la Comunicación es el lenguaje del liderazgo ''

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 06 Febrero 2024 11:43 - Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:46

Escrito por Frank González Abad

Visto: 282

~~principales cuadros y directivos en este tema.~~

Durante el intercambio se presentaron las prioridades de trabajo para la etapa y se trazaron acciones a corto, mediano y largo plazo para su cumplimiento, además de adoptar acuerdos en función del perfeccionamiento de la comunicación en la base.



Indicaciones precisas del Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular Yudisley Cueto García, quién explicó la importancia de la comunicación en estos momentos, la interacción con la población en función de los servicios que se prestan, además de poder identificar el pensar y el actuar de nuestro pueblo, para poder rediseñar estrategias que transformen la vida socioeconómica del municipio y es aquí donde los espacios comunicativos e informativos juegan un rol importante.

Cueto García, exhortó además a lograr mayor efectividad y dinamismo para acompañar los procesos que se gestan al interior del gobierno, en instituciones y comunidades de nuestro terruño.

Marco propicio para estimular a los que más se destacaron en esta tarea. Fueron reconocidos la Dirección General de Salud Pública, Educación y Emisora Municipal Radio Playita.

Por otra parte se reconoció el trabajo de los comunicadores: Niurka Acosta Cueto Dirección

“ El arte de la Comunicación es el lenguaje del liderazgo ”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 06 Febrero 2024 11:43 - Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:46

Escrito por Frank González Abad

Visto: 282



General de Salud Pública; Anileidis Michel Velázquez de la Dirección General de Educación; Yuneibis Pineda Columbié de Deportes y Marisnelis Osorio Arguelles de Acueducto.

Además se estimularon personalidades del territorio que destacaron por su actividad en la comunicación, ellos son: Marisol Rodríguez Argellés, Presidenta del Consejo Popular Jesús Lores; Ada Rodríguez Abellón, Directora de ETECSA; Ramón Frómata Silot, sacrificado activista en redes sociales y Eduardo Enrique Núñez Pérez, destacado artista de la Plástica.

Para ellos, el merecido reconocimiento, como grupo de avanzada como se les llamó en este espacio, se generó alegría por los participantes por el reconocimiento otorgado al desempeño de tan honrosa labor.

El compromiso es mayor, la entrega de cada persona es al máximo y su efectividad sobre la verdad



son las razones que nos mantienen fuertes y unidos, palabras transmitidas por Lázaro Castellanos Matos, Primer Secretario del Partido en el territorio. Nos convocó a un trabajo con transparencia, donde el pueblo sea nuestra

'' El arte de la Comunicación es el lenguaje del liderazgo''

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 06 Febrero 2024 11:43 - Última actualización: Martes, 06 Febrero 2024 11:46

Escrito por Frank González Abad

Visto: 282

~~razón de ser, con el que se interactúe y dicho intercambio nos permita~~ atender sus principales preocupaciones y con ello un servicio con calidad en todos los sentidos. Lograr que nuestros pobladores sean partícipes de los cambios que necesita el municipio en la búsqueda de un desarrollo efectivo y sostenible, que satisfaga las principales demandas que hoy existen y en la que se trabaja.

El primer secretario enfatiza, en que es el momento de hacer más con lo que tenemos, un caudal de hombres y mujeres valientes que son capaces de mover cielo y tierra por el beneficio del pueblo Imiense, así concluyó, con el compromiso de acompañar y defender en todos los espacios el sistema de comunicación institucional, como herramienta básica para enfrentar los nuevos retos del 2024.